



RNC: 4-3000165-1

AYUNTAMIENTO DE COMENDADOR PROVINCIA ELIAS PIÑA
BOLETIN INFORMATIVO TRIMESTRE ENERO- MARZO

13 de enero



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo, ha dado inicio a los trabajos de reparaciones y acondicionamiento de calles en el municipio.

En esta ocasión ha dado inicio a la avenida que conecta el municipio con varios sectores de la localidad. Esta importante iniciativa tiene como objetivo mejorar la infraestructura vial y garantizar una mejor movilidad para todos los residentes.

Durante el acto de inauguración, el alcalde Morillo destacó la relevancia de esta obra para el desarrollo del municipio. “Esta avenida no solo es una vía de comunicación, sino también un acceso vital para el comercio y el libre tránsito de nuestros ciudadanos.

Estamos comprometidos con mejorar la calidad de vida de los habitantes de Comendador”, expresó.

Los trabajos incluirán el asfaltado de la vía, reparación de baches, instalación de señalización y la revitalización de áreas verdes a lo largo del recorrido. Se espera que estas mejoras beneficien a miles de ciudadanos y faciliten el acceso a servicios básicos y centros educativos.

El proceso de acondicionamiento se llevará a cabo en colaboración con el gobierno local y contará con la participación de las comunidades afectadas para asegurar que se atiendan sus necesidades y sugerencias.

El alcalde Liriano Morillo reafirma su compromiso con el progreso y bienestar de los ciudadanos de Comendador, y solicita la colaboración de la población para preservar las mejoras que se realicen en la infraestructura del municipio.

26 de enero

ALCALDE LIRIANO MORILLO PARTICIPA EN ACTOS POR EL 212 ANIVERSARIO DEL PATRICIO JUAN PABLO DUARTE



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo participó la mañana de este domingo 26 de enero, en varios actos en conmemoración del 212 aniversario del Padre de la Patria, Juan Pablo Duarte.

Las actividades encabezadas por el alcalde comenzaron con una misa en la Parroquia Santa Teresa de Jesús, en la que decenas de feligreses, ciudadanos y funcionarios civiles y militares estuvieron presentes para escuchar la palabra y una semblanza dictada por el Padre Miguel Sei.

Luego de la misa, el alcalde Liriano Morillo en compañía de la gobernadora provincial, Migdaly De los Santos, depositó una ofrenda floral en el busto del patricio, ubicado en la Casa de la Cultura, en donde además de rendirle los honores militares de lugar, se entonaron las notas del himno nacional.

El alcalde ofreció unas palabras en las que resaltó la importancia de la libertad conquistada gracias al esfuerzo de Duarte y sus compañeros, y exhortó a los jóvenes y ciudadanos en sentido general respetar los símbolos patrios y valorar el esfuerzo de las autoridades por el bienestar colectivo.

29 de enero



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo asistió a la juramentación de Vitor D' Aza para un segundo periodo frente a la Liga Municipal Dominicana.

En el acto D' Aza afirmó que este segundo periodo en la dirección de la Liga Municipal Dominicana es la base para impulsar “la era de las reformas municipales”, tal y como ha destacado el presidente Luis

Abinader, quien ha ofrecido desde su primera gestión, apoyo significativo a todos los

territorios, así como los avances y ejecutorias alcanzados en los distintos aspectos de la municipalidad.

5 de febrero



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo participó en una reunión en la Gobernación Provincial, para tratar temas relacionados a la eficiencia sanitaria en el mercado y el matadero municipal.

La reunión fue organizada por la Dirección Provincial de Salud, como parte del seguimiento que las autoridades tanto del área de la salud como de otras instituciones, incluyendo la Gobernación y el Ministerio de Defensa deben mantener para garantizar eficacia sanitaria.

Para la alcaldía municipal es de suma importancia mantener la higiene en los espacios públicos como el mercado y el matadero, ya que en los mismos se realizan actividades que impactan directamente en la salud de la población.

10 de febrero



El Ayuntamiento Municipal, por disposición del alcalde Liriano Morillo, realizó el pintando de muros y puentes para una mejor señalización y embellecimiento a todas las calles del municipio.

Cómo institución en conjunto con el Alcalde, el Cuerpo de Regidores, y el Personal Administrativo nuestro rol siempre será velar por el bien común de cada uno de nuestros munícipes, el respeto a las vías públicas, la paz, la armonía y sobre todo el respeto a la vida.

¡Construyendo un mejor Comendador!

11 de febrero



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo encabezó la Asamblea Eleccionaria Municipal de la Red Nacional de Soberanía y Seguridad Alimentaria y Nutricional, órgano de carácter participativo, orientado a facilitar el trabajo concertado de la sociedad civil y el Estado.

La Red SSAN está compuesta por una Asamblea Nacional como el órgano de decisión y estará conformada por los representantes de las Redes

Provinciales SSAN.

Dentro de las funciones principales de la Red SSAN están:

- 1) Monitorear periódicamente en los diferentes niveles territoriales el estado de la soberanía y seguridad alimentaria y nutricional, y elaborar propuestas oportunas y pertinentes.
- 2) Presentar al Consejo Nacional para la Soberanía y Seguridad Alimentaria y Nutricional (CONASSAN), después de cumplidos tres años de implementación del Plan Cuatrienal, la evaluación de su ejecución, así como sus propuestas y sugerencias para la elaboración del nuevo plan.

12 de febrero

ALCALDE LIRIANO MORILLO SE REÚNE CON AUTORIDADES DEL GOBIERNO PARA ABORDAR TEMAS SOBRE LA CONSTRUCCIÓN DEL MERCADO BINACIONAL



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo participó la mañana de este miércoles en una reunión que encabezaron varios funcionarios del gobierno civiles y militares para continuar los avances del diálogo sobre la construcción del Mercado Binacional, el cual será administrado por el Ayuntamiento.



En la reunión sostenida en la Zona de El Carrizal, específicamente en en los terrenos que se va a construir el mercado, estuvo encabezada por el director general de Desarrollo Fronterizo, Ramón Pérez Tejada; el director general de Migración, Vicealmirante Lee Bellester; la gobernadora provincial, Migdaly De los Santos, los diputados Luis Castillo y Millys Martinez, así como también

los regidores y representantes del comercio en el municipio de Comendador.

El alcalde en su preocupación por el bienestar de la población se mostró partidario de que los espacios públicos deben garantizar la seguridad de los ciudadanos y cumplir con los estándares de calidad, como muestra del compromiso de la gestión municipal.

14 de febrero

ALCALDE LIRIANO MORILLO ASISTE A INAUGURACIÓN DE CARRETERA CARRIZAL-MACASIAS-GUAROA



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo asistió al acto de inauguración de la carretera Carrizal-Macacias-Guaroa, en un acto encabezado por el presidente de la República, Luis Abinader.

Esta moderna obra que comunica el municipio de Comendador con las referidas zonas fue construida por el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones y facilitará el transporte de

mercancías y productos agrícolas en menor tiempo y a menos costo económico, lo que se traducirá en más riquezas para los habitantes de estas demarcaciones.

El alcalde Liriano Morillo agradeció al presidente por esta importante obra, la cual fue anhelada por los munícipes y especialmente por los residentes de las comunidades de Pinzón, Rinconsitos y Macasias, que gracias a la voluntad y empeño del gobierno hoy ven como una realidad lo que por años demandaron.

14 de febrero

ALCALDE LIRIANO MORILLO SOLICITÓ AL PRESIDENTE ABINADER OBRAS DE IMPORTANCIA PARA EL MUNICIPIO



En sus palabras de agradecimiento, aunque Liriano Morillo destacó que la nueva carretera ha beneficiado a comunidades como El Carrizal, Pinzón, Puello, Margarita, Rinconcito, Macasías y Guaroa, subrayó que aún falta un tramo de aproximadamente siete kilómetros para conectar

completamente la zona con la comunidad de Las Dos Bocas.

"Nos sentimos todos agradecidos de usted, nuestro señor presidente, y ahí mismo pedirle que nos queda un pedacito de la carretera, que son siete kilómetros para llegar a Las Dos Bocas, y le vamos a pedir que nos ayude a ver si la podemos terminar", dijo Morillo.

Otras peticiones de Morillo fueron la mejora del acueducto, el cual, según él, presenta fallas desde hace tiempo; la reconstrucción del parque central y la remodelación de la entrada del municipio.

El alcalde reiteró su agradecimiento al mandatario por la obra entregada y enfatizó la necesidad de seguir invirtiendo en el desarrollo de Comendador y toda la provincia.

16 de febrero

ALCALDE LIRIANO MORILLO RECIBE CAMIÓN DE BOMBEROS PARA EL MUNICIPIO DE COMENDADOR; AGRADECE AL PRESIDENTE POR ANTENDER SU LLAMADO



El alcalde Liriano Morillo recibió la tarde de este sábado el camión de bomberos para éste municipio de Comendador, luego de que en el día de ayer le manifestara al presidente de la República Luís Abinader, la necesidad de este importante vehículo de Socorro.

En el día de ayer el alcalde Liriano Morillo aprovechó la visita del presidente Luís Abinader a su residencia para solicitarle el camión, solicitud que el mandatario respondió en menos de 48 horas, calificada como extraordinario por el síndico.

Liriano Morillo agradeció infinitamente al presidente por su dedicación y actuación, por la petición que le hiciera para que hoy llegara el camión de bomberos al municipio de Comendador. El funcionario municipal calificó como muy eficiente al presidente por la pronta respuesta.

27 de febrero

CON DIVERSOS ACTOS ALCALDE LIRIANO MORILLO ENCABEZA CONMEMORACIÓN DEL 181 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo encabezó la mañana de este jueves los actos conmemorativos del 181 aniversario de la Independencia de la República Dominicana.

Acompañado de otras autoridades civiles y militares, estudiantes y de la sociedad civil, Liriano Morillo participó en una misa celebrada en la Parroquia Santa Teresa de Jesús, oficiada por el padre Miguel Sei.

Posteriormente marchó en desfile patriótico hasta el busto del patricio Juan Pablo Duarte, en la Casa de la Cultura, en donde fueron entonadas las notas del himno nacional y se leyó un mensaje por parte del Ministro de Defensa, Carlos Onofre Fernández.

En unas breves palabras el alcalde Liriano Morillo se dirigió a la juventud, ehortandoles a seguir los lineamientos de los héroes y fundadores de la República, y lo dieron todo para que hoy disfrutemos de la libertad y la democracia, expresó.

En las actividades estuvieron presentes los presentes de instituciones del Estado; como la Gobernadora provincial, Migdaly De los Santos; los representantes del Ministerio Público; del Distrito Educativo 02-01 y otras autoridades.

3 de marzo de 2025

ALCALDE LIRIANO MORILLO DESTACA CIVISMO DE LA POBLACIÓN MOSTRADO EN FESTIVAL DE LA FRONTERA



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo destacó la participación cívica de la población en el Festival de la Frontera que culminó anoche, y que mostró para el público la capacidad productiva de la provincia Elías Piña, en el aspecto agropecuario y cultural.

El alcalde agradeció al Fondo Especial para el Desarrollo

Agropecuario (FEDA) y a su director general Hecmilio Galván, por el interés que ha mostrado para que en la provincia de Elías Piña se siga fomentando la agropecuaria, creando riquezas y contribuyendo a la seguridad alimentaria local.

El funcionario también agradeció a las instituciones del Estado que participaron y especialmente a la población por el apoyo y respaldo, que puso de manifiesto la capacidad tienen los habitantes de vivir en convivencia y respeto.

5 de marzo de 2025

AYUNTAMIENTO DE COMENDADOR RECIBE ASESORÍA EN EL MANEJO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES



Con el objetivo de mantener el fortalecimiento institucional en materia de transparencia, el alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo sostuvo una reunión con Perla Bautista, Analista de Inteligencia del Mercado Público.

En la reunión participaron también parte del personal técnico administrativo del Ayuntamiento y se trataron temas relacionados a los procedimientos de compras y contrataciones y asesorías en la

materia, lo que reafirma el compromiso del Ayuntamiento con el manejo transparente de los fondos públicos.

Como base principal de la gestión que encabeza Liriano Morillo, se ha priorizado la capacitación del personal en materia financiera y atención al ciudadano, para que los servicios y procedimientos sean más eficientes.

9 de marzo

El alcalde Liriano Morillo se unió hoy a los valientes bomberos de Comendador para celebrar el Día de los Bomberos



El evento, realizado en la plaza central del municipio, incluyó discursos emotivos y una demostración en vivo de habilidades de rescate, donde los bomberos mostraron su destreza y rapidez en la respuesta a emergencias.

“Hoy, honramos a nuestros héroes que, día a día arriesgan sus vidas por la seguridad

de todos nosotros. Gracias por su valentía y compromiso inquebrantable”, expresó el alcalde durante la ceremonia.

La celebración también sirvió para concienciar a la población sobre la importancia de la prevención de incendios y la seguridad en el hogar.

Este acto solidificó el agradecimiento de toda la comunidad hacia los bomberos, quienes son el pilar fundamental en la lucha contra el fuego y la salvaguarda de la vida y los bienes de los ciudadanos.

10 de marzo

El Alcalde de Comendador Liriano Morillo Integra Nuevos Colaboradores para la Recolección de Desechos Sólidos en la Zona del Carrizal



En un esfuerzo por mejorar la limpieza y el bienestar ambiental en el municipio, el alcalde de Comendador Liriano Morillo ha anunciado la incorporación de nuevos colaboradores destinados a fortalecer el servicio de recolección de desechos sólidos en la zona del Carrizal.

Esta iniciativa cuenta con el valioso apoyo de los comerciantes de la región, quienes se han comprometido a colaborar activamente en esta

importante tarea.

Durante una reunión celebrada este lunes, el alcalde destacó la importancia de trabajar de la mano con la comunidad y el sector comercial para abordar los desafíos que presenta la gestión de residuos. “La limpieza de nuestro municipio es responsabilidad de todos. Con la integración de nuevos colaboradores y el apoyo de los comerciantes del Carrizal, estamos dando un paso significativo hacia un entorno más limpio y saludable,” afirmó el alcalde.

Los nuevos colaboradores recibirán capacitación sobre técnicas de recolección y manejo adecuado de desechos, garantizando así un servicio eficiente y responsable. Además, se establecerán jornadas regulares de limpieza en las que tanto los comerciantes como los ciudadanos podrán participar, fomentando un sentido de comunidad y responsabilidad social.

El alcalde hizo un llamado a todos los habitantes del municipio para que se unan a esta iniciativa y colaboren en mantener la limpieza de sus barrios y calles. “Cada pequeño esfuerzo cuenta. Invito a la ciudadanía a sumarse a esta campaña, cuidando nuestros espacios y promoviendo prácticas sostenibles que benefician a nuestro entorno,” concluyó.

La Alcaldía de Comendador Liriano Morillo seguirá trabajando en propuestas innovadoras para el manejo de residuos y el embellecimiento de la comunidad, reafirmando su compromiso con el desarrollo y la calidad de vida de sus habitantes.

10 de marzo de 2025

ALCALDE LIRIANO MORILLO PARTICIPA EN ACTOS CONMEMORATIVOS DEL NATALICIO DEL PADRE DE LA PATRIA FRANCISCO DEL ROSARIO SÁNCHEZ



En ocasión de conmemorarse el natalicio de la Padre de la Patria, Francisco del Rosario Sánchez, este 9 de marzo y de celebrarse en la misma fecha el Día del Ministerio Público, el alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo participó ambas actividades, junto a otras autoridades civiles y militares.

Acompañado del procurador fiscal titular de la provincia, Ramil Cadete Pérez, rindió tributo a Francisco del Rosario Sánchez con una ofrenda

floral, depositada en el busto de Juan Pablo Duarte, en la Casa de la Cultura, padre de la patria y creador de la República.

El alcalde reafirmó su compromiso de continuar emulando las acciones y pensamientos de los Padres de la Patria; de defender la dignidad y Soberanía nacional, exhortándole a la juventud estudiar y prepararse cada día más sin olvidar los valores inculcados en sus hogares y las escuelas.

14 de marzo de 2025

AYUNTAMIENTO DE COMENDADOR REALIZA ASAMBLEA PARA LA ASIGNACIÓN DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025



El Ayuntamiento de Comendador llevó a cabo tarde jueves 13 de marzo, la asamblea del Presupuesto Participativo con la asistencia de autoridades municipales y representantes de organizaciones comunitarias y juntas de vecinos.

La actividad, realizada en el salón de actos del cabildo, tuvo como objetivo explicar la importancia de la participación de los líderes comunitarios en

las asambleas del Presupuesto Participativo, donde pueden priorizar las necesidades de sus respectivos sectores.

El alcalde Liriano Morillo destacó los beneficios que estas iniciativas representan para los diferentes sectores del municipio, los cuales han estado reclamando obras prioritarias.

Subrayó que los recursos del Presupuesto Participativo se manejan con transparencia y exhortó a cada munícipe a supervisar las obras en su comunidad, reportando o denunciando cualquier anomalía.

El presupuesto participativo es un proceso que involucra a la ciudadanía en la elaboración del presupuesto público. Su objetivo es fortalecer la relación entre el Estado y la sociedad.

15 de marzo

BOMBEROS DE COMENDADOR RECIBEN CAPACITACIÓN SOBRE DETONACION DE PRODUCTOS PIROTECNICOS



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo participó junto al Cuerpo de Bomberos en el Taller Técnica y Cálculo para la Seguridad Preventiva Sobre Emisión de Certificación sobre la Detonación de Productos Pirotécnicos (Fuegos Artificiales).

Este taller de capacitación fue impartido por la Dirección de Control de Productos Pirotécnicos y Químicos (DEFA), del Ministerio de

Interior y Policía, amparo en la Ley 340-09, que tiene por objeto regular las actividades de producción, comercialización, transportación, almacenamiento, distribución, y uso de artículos pirotécnicos o fuegos artificiales y su manipulación.

En la capacitación estuvieron presentes además, el director del Distrito Municipal de Sabana Larga, José Luis Soto; regidores y parte del personal técnico administrativo del Ayuntamiento.

15 de marzo

Alcalde Liriano Morillo se une al Plan Frontera impulsando las industrias culturales en Elías Piña.



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo se unió Plan Frontera, impulsado por el ministro de Cultura, Roberto Ángel Salcedo, que lidera esta iniciativa que fortalece las industrias culturales como motor de desarrollo económico y social en las comunidades fronterizas. A través del Plan Frontera, se promueve el acceso a fondos de financiamiento con tasas

preferenciales a través de Promipyme, la creación de incubadoras culturales y el impulso del emprendimiento cultural y artístico local, generando más empleos y bienestar económico para la región.

En esta jornada, lo acompañaron la gobernadora Migdaly de los Santos (@migda_01), el senador Johnson Encarnación (@johson_enc); el alcalde de Sabana Larga José Luis Soto y el alcalde de Sabana Higüero Manuel Céspedes.

El compromiso del Ministerio de Cultura es claro: transformar la cultura en una fuente de oportunidades y crecimiento sostenible para las comunidades de la frontera.

15 de marzo

ALCALDE DE COMENDADOR AGRADECE AL PUEBLO POR ABQUISICION DE UN CAMIÓN BOMBA PARA LOS BOMBEROS DEL MUNICIPIO



El alcalde del municipio de Comendador, Liriano Morillo agradeció la mañana de este sábado al pueblo de Comendador, por la voluntad mostrada para adquirir un Camión Bomba para el Cuerpo de Bomberos de este municipio.

El alcalde se pronunció en un acto de recibimiento del nuevo vehículo de Socorro, que se llevó a cabo en la parte frontal del Ayuntamiento, al que asistieron las autoridades legislativas de la provincia, regidores, miembros de la sociedad civil, funcionarios locales del gobierno y los integrantes del Cuerpo de Bomberos del municipio de Comendador.

El funcionario municipal manifestó también su agradecimiento a los que organizaron los procesos para que se pueda traer el vehículo desde los Estados Unidos, resaltando a su vez la importancia que significa tener jóvenes, mujeres y hombres de todas las edades dispuestos a luchar y aportar por el desarrollo del municipio.

En la actividad estuvieron presentes la gobernadora de la provincia Elías Piña, Migdaly de los Santos; los diputados Luis Castillo y Millys Martínez; el senador Johnson Encarnación, el jefe del cuerpo de bomberos, Danilo Santana y otras autoridades y personalidades.

19 de marzo de 2025

ALCALDE LIRIANO MORILLO DA INICIO A LA REPARACIÓN DEL LOCAL DE LA JUNTA DE VECINOS DEL BARRIO GALINDO



El alcalde del municipio de Comendador ha dado el primer picazo para la tan esperada reparación del local de la junta de vecinos del Barrio Galindo. Este importante evento, marca el inicio de un proyecto que beneficiará a toda la comunidad.

La reparación del local es parte del fondo del presupuesto participativo correspondiente al año 2025, una iniciativa que busca fomentar la

participación de la comunidad en la toma de decisiones y en el uso de los recursos públicos. Este local servirá como un espacio vital para la organización de actividades comunitarias y fortalece el tejido social del barrio.

La inversión en este proyecto refleja el compromiso del gobierno municipal con el desarrollo comunitario y la mejora de la calidad de vida de sus ciudadanos. Se espera que la obra esté finalizada en los próximos meses, ofreciendo así un nuevo espacio funcional y acogedor para todos los residentes del Barrio Galindo.

20 de marzo de 2025

AYUNTAMIENTO TRABAJA EN EL ACONDICIONAMIENTO DE CAMINOS VECINALES EN PUELLO Y HATO NUEVO



El Ayuntamiento de Comendador inició los trabajos de acondicionamiento de los caminos vecinales de las secciones de Puello y Hato, con el objetivo de mejorar el acceso vial y desplazamiento seguro de los vehículos en estas zonas.

Los trabajos se realizan con la intervención de equipos pesados y brigadas de limpieza del Ayuntamiento, los cuales amplían las vías de

comunicación y retiran escombros que ponía en peligro la integridad física de los conductores y transeúntes.

El alcalde Liriano Morillo realizó una visita a la comunidad para supervisar los trabajos y conversar con los líderes comunitarios, los cuales mostraron su agradecimiento al alcalde por acudir al llamado que le hicieron para que asistiera con la intervención de maquinarias en esas zonas.

